

# CAMBIOS DRAMÁTICOS EN LA VIDA, LA LEY DE LOS ESPEJOS Y LOS SALTOS CUÁNTICOS

Published 2 January 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola amigos. Espero que estén todos felices y bien y que hayan tenido una agradable celebración de Año Nuevo. Soy Mari.

La Ley de Atracción también se llama Ley de los Espejos. Prefiero este segundo nombre antes que el primero porque describe mucho mejor lo que realmente sucede, porque no se atrae nada o solo como resultado de una ilusión. En realidad, todo lo que el sujeto está experimentando es solo un reflejo de quién es él.

Es por eso que dije en mi último video que para obtener todo lo que deseas en tu vida, debes transformarte a ti mismo y cambiarte a la manera positiva correcta y no solo concentrarte en una cosa muy específica que deseas, a menos que esa cosa específica sea parte de la mejora general de tu vida.

Por ejemplo, si te concentras en querer un auto deportivo caro, pero estás arruinado y tu vida es un desastre, entonces esa manifestación de deseo tuya encontraría muchas fricciones y bloqueos porque ese auto no encaja en tu realidad actual.

Además, si de alguna manera el universo aterriza ese coche en tu puerta ahora que tu vida es un desastre, entonces no podrás disfrutar de ese coche por todas las consecuencias que traerá. Por ejemplo, envidias y problemas familiares que podrían incluir presionarte para que lo vendas para pagar cosas más importantes o deudas.

O puedes considerar hacerlo tú mismo después de darte cuenta de que no puedes permitirte un seguro tan costoso, así como requisitos de mantenimiento, etc. porque los autos deportivos caros, en realidad, la mayoría de las veces resultan no ser las máquinas de tus sueños. A menudo son poco fiables y difíciles de conducir.

En otro ejemplo, puedes querer un novio o una novia y puedes imaginarte como debería ser idealmente en tu mente, pero no te das la vuelta y miras hacia adentro para ver que puedes ofrecerle tal como estás ahora, con tu vida hecha un desastre en muchos sentidos y llena de malos hábitos que incluyen rodearte del tipo equivocado de personas, del tipo que tu chico o novia ideal nunca querría estar cerca. Manifestar a esa persona sería imposible porque no hay compatibilidad de circunstancias, no hay concordancia vibratoria.

Y como en el ejemplo del coche caro, si el universo de alguna manera te diera tu chico o novia ideal tal como eres ahora, entonces la relación no duraría, ya que esa persona ideal simplemente no encajaría en tu mundo.

En los dos últimos ejemplos, puedes ver que cambiarte a ti mismo y a todas las circunstancias que te rodean es lo que importa, es lo que realmente te traerá todo lo que necesitas y deseas porque tales cosas y relaciones encajarían en tu realidad vibratoria cuando no lo hicieron antes.

En tu nueva realidad, el automóvil caro encaja perfectamente ya que tienes todo el contexto y el marco necesario para conseguirlo y conservarlo, porque tendrías todos los recursos para respaldarlo y todo lo que conlleva tener un automóvil así. Y todo

eso, dicho sea de paso, es también lo que te traerá estabilidad en todos los demás aspectos de tu vida, lo que también te hará compatible vibratoriamente con ese novio o novia ideal del segundo ejemplo anterior.

Y aquí estoy hablando de todo el marco del individuo, sus valores y ética, sus necesidades y deseos, su actitud general hacia la vida, etc. No me refiero solo a la riqueza monetaria y al éxito, aunque entiendo que es una gran parte del todo en el planeta Tierra. Me refiero a la fuerza interior y los verdaderos valores, la espiritualidad y la ética, que son la verdadera riqueza del individuo.

Ten en cuenta que tener que rodearte del tipo adecuado de personas y deshacerte de las tóxicas es un factor clave para tu éxito, porque sin ello, nada en tu vida cambiará para mejor, ya que las personas negativas son literalmente bloqueadores de manifestaciones, ya que constantemente te harán caer en la duda y en una mentalidad de derrota que te convencerá erróneamente de que no puedes lograr lo que quieres y tener éxito en la vida.

Recuerda que las personas tóxicas siempre querrán hacerte centrar en todos tus problemas y defectos y en el lado negativo de todo y lo hacen por muchas razones, porque cualquier cosa que consigas les recuerda sus propios defectos, o simplemente porque son agentes de entidades del bajo astral enviados para mantenerte en una vibración baja para que puedan explotarte a ti y a tu sufrimiento.

Para poder manifestar verdaderamente todo lo que quieres en tu vida, debes arreglar la mayor parte posible de tu vida y tu vida es un reflejo de quién eres. Eso significa que debes arreglarte a ti mismo para arreglar tu vida. Por eso prefiero el nombre de Ley de los Espejos a Ley de Atracción.

Cuando se habla de la Ley de la Atracción, o de la Ley de los Espejos, o de la manifestación en general, el término salto cuántico se refiere a cuando un individuo cambia repentinamente todas las circunstancias de su vida en un periodo de tiempo muy corto. Cada individuo que ha logrado realizar un salto cuántico lo ha hecho a su manera personal y lo que funciona para una persona puede no funcionar para otra.

Pero uno de los factores que son comunes a todos los saltadores cuánticos es haber tocado fondo donde sienten que no pueden caer más bajo y es desde ese punto donde eligen morir o empujarse hacia arriba nuevamente, ya que en su percepción ya no hay ningún lugar a dónde ir, excepto "hacia arriba". Como dice el refrán, no hay nada más fuerte que una persona que ha tocado fondo en su vida y ahora esta reconstruyéndose.

Las personas que han llegado a este punto han sufrido mucho y de una manera que solo ellos pueden entender, por lo que esto significa que a los ojos de las personas que los rodean es posible que no estén sufriendo o que no tengan una razón para sufrir y esto también es parte de la dinámica de abuso que los saltadores cuánticos ya no están dispuestos a tolerar.

Han llegado a un punto de sus vidas en el que contemplar el suicidio ya no es una opción, a veces porque lo han considerado durante tanto tiempo que ya no es una opción viable porque ven que no lo harán, o se dan cuenta de que usar los intentos de suicidio para llamar la atención no los lleva a ninguna parte, tal vez porque vieron que a sus amigos y familiares no les importa, o porque ahora comprenden que buscar validación externa no los lleva a ninguna parte.

Esto lleva al individuo a tener una fuerte epifanía o revelación, donde finalmente comprende que lo único que le queda es seguir adelante en la vida. En su mente no tiene otra opción. Esta epifanía los obliga a retractarse de todo y de todos los que los han estado lastimando, porque están completamente hartos de todo el abuso que han recibido durante tanto tiempo.

Semillas estelares y empáticos se encuentran comúnmente en este tipo de situaciones debido a su mentalidad de complacer a las personas que abusaron de ellos, generalmente narcisistas, para su beneficio personal de todo tipo, explotándolos hasta el punto de que su vida colapsa y se enfrentan a la dura verdad de que ya no pueden ser tan empáticos con todos, especialmente con las personas que los han explotado y lastimado tanto y durante tanto tiempo.

Esto no significa que ya no sean empáticos con los demás. Solo significa que semillas estelares y empáticos comprenderán profundamente que deben ponerse a sí mismos en primer lugar para poder ayudar a los demás desde ese lugar de fortaleza, y finalmente se darán cuenta de que son tan valiosos como cualquier otra persona y, por lo tanto, merecen una vida feliz y plena. Porque los narcisistas y situaciones similares tienden a abusar de los empáticos y las semillas estelares donde su autoestima se destruye sistemáticamente.

La persona que ha tocado fondo en su vida ya no tolerará ninguna situación y las personas que la han estado lastimando durante tanto tiempo simplemente no pueden porque ya no pueden sentir lástima de sí mismas, porque tanto sufrimiento ha hecho clic en algo en ellos y ahora están completamente conscientes y con conocimiento, muchas veces sin poder creer como no podían ver claramente a través de las personas y situaciones que antes los mantenían tan deprimidos.

El primer paso en su salto cuántico suele ser alejarse de todas las personas tóxicas en sus vidas y esto inevitablemente hará que eleven su frecuencia y productividad personal, lo que a su vez producirá resultados positivos rápidos que los harán sentir felices y realizados, tal vez incluso por primera vez en sus vidas.

Esta eliminación de las personas tóxicas y una nueva y fuerte determinación de progresar inevitablemente traerán una cascada de eventos positivos, una reacción en cadena donde un éxito lleva al siguiente y esto a su vez hace que el individuo se concentre en más cosas buenas que traerá más cosas buenas a su vida.

Esto significa que el individuo anteriormente destruido tendrá de repente un nuevo enfoque en la vida, una nueva actitud donde interpretará todo lo que sucede a su alrededor con una nueva lente llena de esperanza y expectativa de nuevos logros donde las pequeñas derrotas y los eventos negativos de repente se vuelven menos importantes o donde el individuo puede incluso ver el lado positivo de todos ellos o incluso tergiversarlos a su favor.

En este caso, el sufrimiento obligó al individuo que realizó el salto cuántico a salir del estancamiento, lo obligó a revisar todos sus valores y cómo abordar la vida. Causó que el individuo dejara atrás repentinamente todo lo que lo retenía, dejando que su verdadero potencial surgiera.

En el caso de muchas semillas estelares y empáticos, seguir los principios y enseñanzas convencionales de la Nueva Era solo los hizo aún más compatibles con

la explotación por personas abusivas, en su mayoría narcisistas, porque el servicio a los demás es muy impulsado en esas comunidades y por la mayoría de estos maestros y los llamados líderes espirituales.

Constantemente impulsan el servicio a los demás como la única característica verdadera de un ser de luz o persona positiva, pero el servicio a los demás no funciona así en la Tierra, donde tristemente la realidad es que debes defenderte y debes comer o ser comido.

No significa que semillas estelares y empáticos deban convertirse en narcisistas para sobrevivir, pues deben encontrar el equilibrio adecuado entre cuidarse a sí mismos y ayudar a los demás. Deben atender primero sus necesidades para poder compartir con los demás su mejor versión y también deben desarrollar la sabiduría para compartir solo con las personas que merecen su ayuda y bajo los límites que la semilla estelar o empática debe definir para su propio bien y el de los demás.

Servir a los demás no significa que todos los demás deban ser servidos, recuérdalo. El servicio a los demás funciona muy bien en densidades existenciales más elevadas, porque allí todos son tan compatibles vibratoriamente que cualquier cosa que un ser haga por sí mismo también beneficia a todos los demás y viceversa y hace que todos los seres y criaturas allí se beneficien de vivir en perfecto equilibrio y simbiosis. En densidades existenciales superiores, el servicio a uno mismo es también un servicio a los demás.

Aunque en densidades existenciales más bajas, como la de la Tierra, todo esto parece imposible de lograr obtener, ser una persona empática, amorosa y solidaria que se ocupa primero de sus necesidades para poder ayudar a los demás desde un lugar de fortaleza, también funciona de manera similar a como lo hace en densidades más altas, porque todo lo que hace la persona verdaderamente empática y amorosa inevitablemente beneficiará a todos los que la rodean, y eso incluye a todo el planeta.

Aunque el sufrimiento lleva a la mayoría de las semillas estelares y a los empáticos a un salto cuántico, a medida que tocan fondo en sus vidas, el sufrimiento en sí mismo y como tal no es necesario para el salto cuántico. Todo lo que necesitas saber es cómo funciona en general, como ya he descrito en este video.

Puedes eliminar todo lo que sabes que te está frenando, personas, circunstancias y objetos por igual, y puedes concentrarte en la mejora personal y tu vida dará un salto cuántico hacia adelante en proporción directa a tu esfuerzo, determinación y tu capacidad para eliminar lo que te impide avanzar que te está bloqueando.

Sé que es difícil dejar ir a las personas, especialmente a los familiares cercanos, pero debes comprender que su papel en tu vida es impedir que crezcas hasta alcanzar tu máximo potencial. Sé que muchas circunstancias con los miembros de la familia no son blancas o negras, son grises, y pueden beneficiarte en algunos aspectos, pero perjudicarte en otros. Solo tú puedes saber si una u otra relación tóxica sigue siendo valiosa para ti, en qué grado y por qué. Solo tú puedes saberlo.

Pero luego también debo decir que hay formas y estrategias donde puedes mantener a raya a esos familiares o solo propiciando las circunstancias que te benefician, mientras bloqueas aquellas que te hacen daño. Es posible pero naturalmente cada caso es diferente.

Pero la mayoría de las veces es mejor simplemente eliminarlos de tu vida, y sé que lo sabes. Elige cuidadosamente con quien quieres relacionarte, ya que ellos definirán tu vibración y, por lo tanto, quién eres y tu futuro. Deja tantos lugares, trabajos y tareas tóxicas como puedas y concéntrate en ti mismo, porque como semilla estelar y como empático, te lo mereces.

Ayudarás más a los demás de esa manera, así que no es solamente por ti, así que olvídate de que esto sea algo así como una tarea de mejora egocéntrica, porque a medida que elevas tu vibración, automáticamente ayudará solo a aquellas personas que están en tu misma alta vibración o rango, los que son compatibles contigo, por lo que esto también selecciona naturalmente quienes se beneficiarán de tu salto cuántico hacia la mejor versión de ti mismo.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense y que tengan un feliz Año Nuevo lleno de logros y saltos cuánticos.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu